Großes Sommerfest bei den Wetterfröschen in Hausen v.D. Höhe

Am Freitag, den 07.07.2023 fand in der Kita Wetterfrösche wieder das große Sommerfest statt. Eingeladen waren alle Wetterfrösche mit Familien, aber auch die Schlangenbader BürgerInnen und die Familien der zukünftigen Wetterfrösche-Kinder. So wurde es ein großes Fest. Der Jahrgang der diesjährigen Wackelzähne hatte sich ein Theaterstück zum Thema "Ritter und Prinzessinen" überlegt und somit auch das Motto des Sommerfestes festgelegt.

Mit bunten Wimpelketten und ritterlicher Tischdekoration machte der Hof bei bestem Sonnenschein ein schönes Ambiente. Nach einem gemeinsamen Einstieg mit dem Lied "Ich bin der kleine Wetterfrosch" und einer kurzen Begrüßungsrede von den Leitungen der Kita Wetterfrösche, Frau Strohmayer und Frau



Schepetkov, waren dann die Wackelzähne mit ihrem Theaterstück an der Reihe. Die Aufregung war groß, als die 18 Wackelzähne auf die Bühne traten. Gemeinsam mit Sonja und Miriam M. hatten die Kinder ein Theaterstück entwickelt. Das Stück handelte von König Liam dem Ersten, der seine goldene Krone vermisste und einer Gruppe Rittern und Prinzessinnen, die unbedingt in die Schule gehen wollte. Erst, wenn sie die goldene Krone des Königs gefunden hätten, erlaubte er ihnen in die Schule zu gehen. Also zogen sie los und begegneten auf ihrem Weg einem Hasen, zwei Einhörnern, zwei Drachen und einer Gruppe Ungeheuer, die ihnen bei ihrer Suche halfen. Zu ihrer großen Freude fanden sie die goldene Krone des Königs und durften mit königlicher Erlaubnis in die Schule gehen. Der Abschluss der Vorstellung bildete das Lied "Alte Kita, altes Haus" (basierend auf dem Lied "Alte Schule – altes Haus" von Rolf Zuckowski und umgetextet von Miriam M.), was so manches Elternteil zu Tränen rührte.

Die Wackelzähne lieferten eine tolle Show ab und ernteten tosenden Applaus. Ein wunderbarer Start für das Sommerfest. Nun konnte es losgehen: Es wurden Ritter- oder Prinzessinnenmasken gebastelt und beim Rittertunier in zwei Disziplinen die Geschicklichkeit unter Beweis gestellt. Die Zielgenauigkeit der Rittersleut wurde beim Ringe werfen getestet und der Mut bei einem Kampf gegen den Wasserdrachen im Steckenpferdparcours. Glitzertattoos gehörten ebenfalls wieder zum Angebot für die Kinder. Zum Essen gab es allerlei Leckereien wie Kuchen, Muffins, Popcorn, aber auch herzhaftes Fingerfood und kühle Getränke.

Das Highlight bildete die große Tombola mit über 800 Preisen. Unter den Hauptpreisen befand sich ein Sitzlastwagen gespendet von der Firma Zahn Logistik, eine Wasserbahn gespendet von Familie Saar und ein Werkzeugkoffer aus Holz gespendet von Randolph Ruhl. Zahlreiche weitere Preise, wie Freikarten für das Thermalfreibad in Schlangenbad, Freikarten für die Wunderkiste in Bad Schwalbach



und viele Sachpreise (u.a. gespendet von der Naturheilpraxis Mögling, dem Taunus Wunderland, Hessenforst und vielen fleißigen Eltern) rundeten die Tombola ab.



Auf dem Vorplatz der Freiwilligen Feuerwehr Hausen parkten inzwischen ein Lastwagen der Firma Zahn Logistik, der Traktor mit Anhänger der Familie Saar und ein Polizeiauto aus Bad Schwalbach. Hier hatten die Kinder Gelegenheit sich die unterschiedlichen Fahrzeuge aus der Nähe anzusehen und für einen Moment darin Platz zu nehmen.

Alles in allem ein rundherum aufregender Nachmittag in der Kita Wetterfrösche zum Abschluss des Kindergartenjahres 2022 / 2023.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen helfenden Händen, besonders bei den Mitgliedern des Elternbeirates der Kita Wetterfrösche, den edlen Spendern der tollen Sachpreise und bei

allen, die zum Gelingen dieses Festes in irgendeiner Weise beigetragen haben, bedanken.

Gerade noch rechtzeitig lieferte die Post an diesem Tag auch noch das neue Banner, dass die unschöne Fassade und den alten Schriftzug künftig überdecken wird. Das Banner hat uns freundlicherweise der Jagdverein Hausen v. d. Höhe gespendet. Auch hierfür, herzlichen Dank.



Die Wetterfrösche verabschieden sich in die Ferien und wünschen allen einen schönen Sommer.